2015 春剧速報

全石狩地域2015春季生活闘争闘争委員会

2015年5月16日発 第16号 発行責任者 平野博宣 TeLO11-210-0505 FaxO11-210-0606

2015春闘 5/16 はるさっとう配布行動実施



全石狩地域闘争委員会は5月16日(土)10時より「はるさっとう」の配布行動を実施しました。「はるさっとう」は生活・労働に関連する法律の変更内容等をわかり易く解説した冊子で、「さっぽろ労働相談センター」が春闘期に作成し札幌市内住宅へ連合組織へ配布しています。同日の行動には事前配布組織も含めて23組織・113名が参加し、西区の5号線沿いを中心に配布しました。技術革新が進み仕事の省力化・迅速化が堅調です。しかし労働相談は日々悪質化しています。基本的ワークルールを無視すること、知らないことに起因しています。ワークルールの地域浸透が予防策です。頑張りましよう!

罗德凯欧德斯国阻止

衆院厚生労働委員会審議始まる「使い勝手優先の法案」

15日衆院厚生労働委員会で労働者派遣法改定に 関する審議が始まりました。改定内容の柱は派遣 労働の26業務と一般業務の区分をなくし3年の 上限制限を廃止することです。これにより、全業 務に無期限の労働者派遣が可能となります。正社 員の派遣社員への置き換えを促進し、派遣労働の 固定化促進が明らかです。また不安定雇用・低収 入労働者が確実に増加させるものです。派遣社員 を無期限に用いることで安い労働力を長く確保し 生産性向上を確かなものとしたいという「願い」 に応える「使い勝手優先」の改定案です。労働者 無視の改悪案は断固阻止しよう!



5月26日 5月27日 12時~ 大通西3丁目 昼街宣 18時10分~ 全国統一行動! 5·27全道総決起集会